

チャレンジ!

学校教育目標

仲間とともに より高い目標に向けて
学び続け 行動できる子どもの育成
～自立 協働 創造～

令和5年度 上下北小学校

2学年 学級通信 6月8日 NO.41

日記紹介

先週末に子どもたちが書いて来てくれた日記を紹介します。ここでは全員のものを紹介できませんが、週明けにはみんなの日記を楽しく読ませてもらっています。書く題材に困ることもあるようですが、「宿題をどのようにがんばったか」「ある日の晩御飯」「見たテレビ」「家族と話したこと」など、どんなことでも大丈夫です。これからも楽しみにしていますね。

タマネギのしゅうかく

6月4日日曜日に、タマネギをしゅうかくしました。40こい上、とれました。3つのはこに入れました。今年の秋にタマネギのなえを50本うえました。雪がふってさむかったから、大きくなるか、心ばいでした。でも少しずつ大きく育ってきたから、とれるまで水やりをして、とれるのをまっています。サイズは、大・中・小がとれました。上下のおばあちゃんにあげました。

「ありがとう。」

と言って、よろこんでくれました。またタマネギをうえたいです。

バレーボールのし合

6月3日に、バレーのし合がありました。体育かんに行ったら、まず、体そうをして、それからかいかいしきをしました。かいかいしきがおわったら、バレーのし合がはじまりました。

わたしとあやちゃんは、まだ見学でした。見学でし合を見ながら、あやちゃんと、

「すごいね。」

と話をしました。すると、かんとくが、

「あと2年したら、し合に出るからね。」

と言っていました。うれしかったです。

わたしも早く、みんなといっしょにバレーボールのし合に出てみたいです。